Sánchez Llibre ha decidido proponer mañana a la Ejecutiva ceder toda la responsabilidad de la gestión del club a Pedro Tomás

Dani 'deja' la presidencia

Gabriel Sans BARCELONA

→ El presidente Sánchez Llibre propondá mañana a la comisión ejecutiva ceder la responsabilidad de la gestión del club pero no el cargo. Dejar la presidencia diaria en manos de Pedro Tomás, que actuaría como vicepresidente ejecutivo con mando absoluto, para dar un paso a un lado y reservarse una 'presidencia honorífica' que resuelva y trate el principal asunto de envergadura: el desembarco en Cornellà. Su obra maestra, el proyecto que debe suponer el punto de inflexión del Espanyol.

El sufrimiento del último partido de Liga, con la permanencia asegurada sólo en el último segundo, dejó muy tocado a un Dani que consultó a su entorno la posibili-

dad de abandonar entonces la presidencia. Ya no podía más. La magnitud del proyecto del nuevo estadio, y los compromisos económicos y políticos, le obligaron, sin embargo, a poner freno a su intención. Hizo el amago de presentar la dimisión pero no le fue aceptada.

Su intención de dar el relevo a Pedro Tomás ha provocado la perplejidad y el rechazo de componentes de su mismo Consejo. Algunos de ellos se plantean incluso la dimisión si prospera una propuesta que, hasta el día de hoy, no ha sido planteada en las habituales re-

Pedro Tomàs, el candidato

LAS CLAVES

MANTENDRÍA EL CARGO Como 'presidente honorífico' para centrarse en su gran reto: el proyecto Cornellà

DIVISIÓN Y ; DIMISIONES? Hay consejeros contrarios a Pedro Tomàs y se plantean su salida del club

uniones. La oposición ve bien el relevo pero difieren del protagonismo de Dani. Y Sánchez Llibre está ya convencido.

Los contrarios desaprueban por "ética" el desembarco del ex directivo, que se viene barajando desde mayo de 2004 como adelantó MD. "Hace dos meses hubo una

junta de accionistas que aprobó un modelo de gestión. Sería desleal cambios de esta índole que afectan a la dirección del club, ya que sobre él recaería la gestión presidencial", recordó ayer uno de ellos. Dani, que en ningún caso abandonará la entidad, no encuentra apoyos

para su plan ni entre sus consejeros más allegados, que se oponen de forma rotunda a este giro institucional. El futuro del consejero delegado Morlanes, al que afectaría de lleno la llegada de Tomás, y Antonio Martín, de Quat Inversiones, están en el aire



Sánchez Llibre. Oujere apartarse a un lado para dedicarse a Cornellà

El Espanyol perfila la parcela técnica con un director deportivo de casa y un entrenador que conoce bien el club

El tándem Valentín-Valverde gana ahora enteros

G.S. BARCELONA

⇒ El Espanyol se debate por la valentía de apostar por gente de casa para cubrir las vacantes en el área deportiva y en la dirección técnica o recurrir a nombres reconocidos del mercado nacional y extranjero. No hay una vía de actuación definida v sí muchas opiniones. Fuentes del club no descartaron ayer una solución mixta. La más probable, reconocieron, sería designar a Albert Valentín como director deportivo y sentar en el banquillo a Valverde, con Tintín Márquez como ayudante.

Después de oficializar su marcha, la comisión deportiva consultó con Lotina y parece que comparten su teoría de dar la oportunidad a los profesionales de la casa, como Márquez. La opción que también ha defendido desde el primer momento Valentín. Sólo falta que el poder de decisión del club dé el veredicto final esta próxima semana. Descartado Félix Carnero, el

segundo en la lista es Paco Herrera. No han habido contactos formales. Quizá una mera declaración de intenciones pero su candidatura topa con la oposición de un sector del Consejo que no ve con buenos ojos que entrenador y director deportivo partan del mismo representante.

La carta Valentín va tomando cuerpo. En las últimas horas se ha producido un nuevo acercamiento v las reticencias iniciales se van despejando, con permiso de Sebas-

tián Javier. Reúne, en definitiva, el perfil que buscan. Conoce bien la casa, sus recursos y limitaciones y lleva dos años empapándose del mercado internacional. Sólo su decidida apuesta por Márquez les frena. En la Ejecutiva del lunes se aclarará la situación. Herrera está a la espera y Valverde maneja una oferta griega, del AEK Atenas, que necesita una respuesta inmediata. Mientras tanto, el Depor insiste por Kameni. En Montjuïc escuchan a todos •

El Manchester no paga y Riera habla de Lotina

Aunque hasta el 30 de mayo hay tiempo, el Manchester City ha decidido no utilizar la cláusula de compra de cinco millones de euros pactada con el Espanyol por Riera. El club inglés hizo una lista de descartes en la que incluyó al espanyolista. Mientras algunos interpretan que se trata de una táctica para rebajar el precio, en el club hay constancia no oficial que el centrocampista zurdo no interesa a los ingleses. Con contrato en vigor y a la espera de la decisión del próximo técnico, Riera se incorporará a la pretemporada. Por lo pronto, el jugador no se mordió la lengua en COM Ràdio al hablar de Lotina. "No tuve su confianza ni apoyo en los meses que estuve en el club y eso los que son nuevos lo acaban notando", comentó el jugador. Riera lleva el teléfono encima a la espera de noticias •

Valencia, pórtico de la final de la Copa de la Reina

El Espanyol femenino se juega hoy en el campo del Levante gran parte de las opciones para conseguir el doblete. El cuadro granota es el escollo más duro que podía encontrar el blanquiazul en estas semifinales de la Copa de la Reina, ya que en el otro partido se enfrentan Rayo Vallecano y Lagunak, dos equipos de potencial muy inferior al Espanyol, por lo que sea cual sea de los dos que se convierta en finalista le concederá el papel de favorito para el título a quien salga ganador del pulso entre Levante y Espanyol. La ida se juega esta mañana en las instalaciones deportivas del Levante, en un terreno que no será una alfombra precisamente, sino más bien todo lo contrario y por tanto un añadido en conrtra más para las jugadoras blanquiazules, que tendrán el próximo domingo todos los pronunciamientos a favor si sacan hoy un buen resultado •